
Comune di Faido  
Commissione delle opere pubbliche 
 
Faido, 26 novembre 2024 
 
Rapporto di maggioranza della Commissione delle opere pubbliche sul messaggio municipale no. 
17/2024, concernente la richiesta di un credito di fr. 660’000.- per la sistemazione dello stradone 
(fondo no. 582 RFD) a Fusnengo (Chiggiogna) 
 
Egregio signor Presidente,  
signore e signori Consiglieri,  
 
la Commissione delle opere pubbliche si è riunita in data 19 novembre 2024, alla presenza del 
Municipio e del progettista Nicola Cappelletti.  
 
La presentazione da parte del progettista e dei municipali è stata soddisfacente, facendo in particolar 
modo notare che la strada è inserita nell’inventario federale delle vie storiche con importanza 
nazionale. Questo comporta dei limiti alla libertà del progetto in quanto tutti i manufatti esistenti 
non possono essere modificati.  
 
Lo stato attuale della strada in oggetto è senza dubbio non più accettabile. Il progetto presentatoci 
ripresenta le caratteristiche già portate per il rifacimento della strada di Chiggiogna. Da parte nostra 
il progetto è conforme con le necessità che una strada di quartiere come quella di Fusnengo richiede. 
È infatti previsto un camminamento per pedoni a lato della strada con pavimentazione in dadi, 
nonché saranno installati dei parcheggi (attualmente assenti) che effettueranno anche da 
moderazione traffico, insieme all’aiuola presente a metà strada.  
Preso atto che con l’assenza di auto la moderazione traffico potrebbe riscontrare dei problemi, 
proponiamo di valutare un’installazione fisica per delimitare le zone di parcheggi (ad esempio dei 
vasi di fiori).  
Proponiamo di valutare un prolungamento del camminamento pedonale (anche con una segnaletica 
gialla) fino all’entrata del campeggio Gottardo così da agevolare le famiglie che raggiungono a piedi 
l’esercizio pubblico.  
Facciamo inoltre notare che i container per lo smaltimento dei rifiuti è previsto in una zona dove 
potrebbero crearsi alcuni disagi (macchine lasciate in mezzo alla carreggiata). A miglioramento di 
ciò, in accordo con il progettista e i municipali, si può prevedere lo spostamento degli stessi a monte 
dello stabile CEF già presente.  
 
Visto quanto esposto invitiamo il Consiglio Comunale a voler approvare il MM così come presentato. 
 
Con stima, per la Commissione delle opere pubbliche:  
 
Nadir Gaiani (relatore)       Davide Fettolini (presidente) 
 
 
Tobia Darani         Giovanni Dazzi  
 
 
Omar Pedrini        Luca Dotti  


